

Mais LA PIERRE QUI AVAIT FRAPPÉ LA STATUE devint une grande montagne et REMPLIT TOUTE LA TERRE. » — Daniel 2.31-35

(Sauf indication contraire, les textes bibliques cités dans les guides DÉCOUVERTE sont extraits de La Bible, Nouvelle version Segond révisée, 1978.)

À première lecture, il semble peu probable que cette statue puisse apporter de l'espoir à notre monde moderne. Après tout, l'imagerie babylonienne est on ne peut plus éloignée des missiles et des terroristes qui hantent notre monde. Mais attachez vos ceintures, nous sommes sur le point d'embarquer pour un voyage dans le temps dont Dieu lui-même tient les commandes.

2. INTERPRÉTATION DE LA PROPHÉTIE

Après avoir raconté à un Nébucadnetsar très impressionné ce qu'il avait vu en rêve, le prophète Daniel en donna l'explication :

« Voilà le rêve. Nous en donnerons l'explication devant le roi. » — Daniel 2.36

LA TÊTE D'OR

D'après Daniel, quelle puissance mondiale était représentée par la tête d'or ?

« Ô roi, tu es le roi des rois, car le Dieu des cieux t'a donné le royaume, la puissance, la force et la gloire. Il a remis entre tes mains, en quelque lieu qu'ils habitent, les fils des hommes, les bêtes des champs et les oiseaux du ciel, et il t'a fait dominer sur eux tous ; C'EST TOI QUI ES LA TÊTE D'OR. »

— Daniel 2.36-38

En fait, Daniel disait au dirigeant du plus grand empire mondial de l'époque : «Nébucadnetsar, ton rêve est un message envoyé par Dieu. La tête d'or représente ton royaume.»